

Fecha	Sección	Página
19.01.2009	Primera	2

**Bajo Reserva** 

Germán Martínez y Santiago Creel llevan ya varios acercamientos. Llama-



CREEL

das, guiños. A los dos les conviene trascender esta etapa de cara al proceso electoral federal. Nos cuentan que el líder nacional panista inició enero cargado de preocupaciones por la división en su partido, y que en eso ocupa una parte

de su agenda. Hará bien: sus oficios son los que le alborotaron el avispero. Manuel Espino está de regreso, con voz, voto y reflectores, y esa es obra íntegra de don Germán: no importa qué tan profundo haya caído la aceptación de Espino, ahora deberá ser rescatado por el mismísimo presidente del partido. Deberán tomarse la foto o nadie creerá que el blanquiazul trabaja en su unidad. Las diferencias entre Santiago Creel y Martínez se operan ahora mismo para que no lleguen a tanto. No serán compadres, pero sí pueden aspirar al respeto mutuo. Las heridas, que no se sabe si algún día sanarán, son las que dejó el choque Felipe Calderón-Creel. Esa es otra historia, y conviene, mejor, ir por partes...

Para deslindarse de la controvertida decisión de la Suprema Corte en el caso del gobernador Mario Marín y Lydia Cacho,



SILVA MEZA

los cuatro ministros que votaron a favor de la periodista escribieron un libro: La costumbre del poder: el caso de Lydia Cacho. Se trata de Juan Silva Meza, Genaro Góngora Pimentel, José Ramón Cossío y José de Jesús Gudiño Pelayo. El li-

bro llega a imprenta hoy lunes; es de Porrúa y será distribuido a finales de febrero. Agárrense, porque vendrá lleno de sorpresas.

Aquí le contamos hace un par de semanas que **Leonel Godoy** vive en una burbuja de seguridad desde los bomba-



GODOY

zos de Morelia. Y aunque bajaron el perfil del caso del hombre armado en pleno mitin del gobernador michoacano, se sabe que Godoy sí está preocupado. No es el único: el presidente Felipe Calderón es cuidado con ahínco. El jueves

pasado, cuando acudió al PAN, se vieron francotiradores subiendo a la azotea del partido. Las cosas no están para menos.

Gerardo Fernández Noroña reapareció. Que busca un acuerdo con Convergencia y PT para llegar al Congreso. El ex secretario de comunicación del PRD sostiene pláticas con estos partidos porque quiere su pase a la Cámara de Diputados. La semana que comienza hoy será decisiva: se definirá la situación de Fernández Noroña.

**Bajo Reserva** es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a **bajoreserva@eluniversal.com.mx**, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504



Página 1 de 1 \$ 22028.90 Tam: 218 cm2 BHERRERA